



Cámara de Representantes

XLVIII Legislatura

DIVISIÓN PROCESADORA DE DOCUMENTOS

Nº 2094 de 2019

Carpeta Nº 3783 de 2019

Comisión de Transporte,
Comunicaciones y Obras Públicas

EUSTAQUIO SOSA – LA CHARQUEADA

Versión taquigráfica de la reunión realizada
el día 8 de mayo de 2019

(Sin corregir)

Preside: Señor Representante Martín Tierno (ad hoc).

Miembros: Señores Representantes Mario Ayala, Daniel Caggiani, Oscar De los Santos, Juan José Olaizola y Néstor Otero.

Secretaria: Señora Doris Muñiz.

====||====

SEÑORA SECRETARIA.- Está abierto el acto.

En virtud de la licencia otorgada al presidente de la Comisión y a la falta comunicada por el vicepresidente, señor diputado Carballo, corresponde la elección de un presidente ad hoc.

SEÑOR CAGGIANI (Daniel).- Propongo al señor diputado Tierno como presidente ad hoc.

SEÑORA SECRETARIA.- Se va a votar.

(Se vota)

—Cinco en seis: AFIRMATIVA.

(Ocupa la Presidencia el señor representante Martín Tierno)

SEÑOR PRESIDENTE (Martín Tierno (ad hoc).- Habiendo número, está abierta la reunión.

La Comisión ha sido citada con el fin de considerar el asunto que figura como único punto del orden del día: "Eustaquio Sosa - La Charqueada. (Designación al puerto de la localidad de General Enrique Martínez)".

Se trata de un proyecto presentado por los señores diputados Olano Llano, Toledo y Posada. El señor diputado Olano Llano estuvo en la Comisión informándonos sobre la iniciativa.

Si hay acuerdo, lo aprobaremos y designaremos al miembro informante.

Si no se hace uso de la palabra, se va a votar.

(Se vota)

—Seis por la afirmativa: AFIRMATIVA. Unanimidad.

Proponemos al señor diputado Mario Ayala Barrios como miembro informante.

(Apoyados)

—La Comisión ha recibido dos notas. Una, enviada por el señor diputado Adrián Peña, que tiene relación con la Ruta N° 27 y un problema que surgió con un ómnibus de transporte interurbano debido a las obras que se están realizando en esa ruta. El señor diputado plantea que se denunció inseguridad vial, y se adjunta una foto en la cual se aprecia un ómnibus que choca contra un montículo de pedregullo. Asimismo, el señor legislador solicita se eleve el reclamo ante la Dirección Nacional de Vialidad y la empresa Álvarez, que es la que está a cargo de la construcción del tramo.

SEÑOR CAGGIANI (Daniel).- No tengo problema en hacer lugar a lo que plantea el señor diputado Peña. Nosotros podríamos informar al Ministerio de Transporte y Obras Públicas y enviar una nota a la empresa aunque, en realidad, no podemos hacer denuncias desde el punto de vista concreto.

Damos por descontado que lo que dice el parlamentario es verdad, porque no vamos a poner en consideración eso. Creo que lo podemos hacer es darle trámite e informar al ministerio, como corresponde. No sé si podemos informar a la empresa, no tengo idea; tal vez la Secretaría nos podría ayudar con eso. De todas maneras, creo que deberíamos comunicárselo a la Dirección Nacional de Vialidad para que esté al tanto.

SEÑOR DE LOS SANTOS (Óscar).- En el mismo sentido que el señor diputado Caggiani, creo que a nosotros no nos corresponde relacionarnos con las empresas; es el Ministerio el organismo que tiene que hacerlo.

SEÑOR PRESIDENTE.- Si hay acuerdo, se enviará la nota al Ministerio.

(Apoyados)

—La otra nota es una invitación que nos hace la Intendencia de Canelones y el Programa Euroclima para asistir al encuentro "Hacia una modalidad sostenible en Ciudad de la Costa", que se llevará a cabo el día 10 de mayo a la hora 14 en el hall del Centro Cívico del Shopping Costa Urbana. Nos consultan si podríamos enviar a un integrante de la Comisión para formar parte del panel.

Sabemos que estamos muy sobre la fecha. Si hay algún compañero que quiera participar y está en condiciones de ser panelista, con gusto estaríamos informando a la Intendencia de Canelones.

Si les parece, vamos a informar al señor presidente, Adrián Peña, y preguntarle si puede concurrir para representarnos, y luego se lo comunicaremos a la Intendencia.

(Apoyados)

—Con respecto a la visita de los ministros de Ganadería, Agricultura y Pesca y de Transporte y Obras Públicas, y del director ejecutivo de Uruguay XXI, que había estado agendada para el mes pasado, la Secretaría nos informa que este miércoles no puede concurrir el señor ministro Rossi y que el próximo miércoles no podrá hacerlo el señor ministro Benech. Se les envió una invitación para el miércoles 22 de mayo, con lo que tendríamos una sesión extraordinaria.

También se había cursado una invitación a las autoridades de la Facultad de Ingeniería. En este caso, estarían en condiciones de concurrir el miércoles 15 de mayo a la hora 12 la decana, ingeniera María Simón, la ingeniera María Noel Pereyra y los ingenieros Álvaro Gutiérrez y Luis Ceiter.

SEÑOR DE LOS SANTOS (Óscar).- Quisiera saber cuándo y dónde será la presentación de la reforma de seguridad social a la que nos invitó la Organización Nacional de Jubilados y Pensionistas del Uruguay.

SEÑOR PRESIDENTE.- Será el viernes 10 de mayo a la hora 16, en el local del Centro de Estudios en Seguridad Social, Salud y Administración, ubicado en el exedificio Brena, en 18 de Julio 1912, esquina Rivera.

La invitación fue enviada por correo electrónico.

No habiendo más asuntos, se levanta la reunión.

≠